



Jahresbericht 2023

Mit frischem Elan starteten wir ins neue Vereinsjahr 2023. An fünf ordentlichen Sitzungen bewältigte der Vorstand die anfallenden Geschäfte.

Generalversammlung vom 24. März 2023

Die diesjährige Generalversammlung fand wiederum im Restaurant Brauerei in Sursee statt. 37 Mitglieder und je 2 Gäste der Quartiervereine ums Chäppeli, Mauensee, und Eisenbahn-Vorstadt, Sursee, nahmen teil. Die statutarischen Geschäfte konnten zügig abgewickelt werden. Besonders hat uns gefreut, dass wir zwei neue Vorstandsmitglieder wählen konnten: Bruno Odermatt und Yvonne Stirnimann.

Spiel- und Jassplausch vom 28. April 2023

Nach dem erfolgreichen Spiel- und Jassplausch im Jahre 2022 organisierten wir wiederum einen solchen Anlass im April 2023. Wir trafen uns im Säli vom Restaurant Brauerei in Sursee. Leider fanden sich lediglich 14 Jassbegeisterte ein. Nichtsdestotrotz verbrachten wir einen gemütlichen Abend zusammen.

Getreidemühle Geuensee , 16. September 2023

Die Familie Imfeld in Geuensee verleite im Januar 2020 der alten Brotmühle neuen Schwung. Die Besichtigung dieser historischen Mühle weckte das Interesse von vielen Bewohner und Bewohnerinnen des Quartiers Neufeld. Die hochkompetente Führung durch Jonas Imfeld begeisterte uns alle. Dabei durften wir viel Neues erfahren über das Korn bis zum fertigen Produkt. Im Hofladen deckten sich viele mit Bio-Köstlichkeiten ein.

Herbstliche Grenzbegehung, 4. November 2023

Unser Rundgang entstand aus der Idee, einmal unser Quartier zu umrunden und zu sehen, von wo bis wo es geht. Es ergab sich, dass wir für diesen Anlass zusammen mit dem Q-Treff (ein monatlicher Treff für Kinder und Erwachsene des Fachbereichs Gesellschaft der Stadt Sursee) zusammenspannten.

So machten wir uns bei sehr regnerischem Wetter auf den Weg, die farbigen Regenschirme leuchteten um die Wette. Erfreulicherweise waren wir eine muntere Truppe von über 30 Personen, Kinder und Erwachsene. Wir lernten mit einem Pflanzenmemory einheimische Sträucher kennen, bei Ramseier gab es einen Trinkhalt mit dem von Ramseier gesponserten Huus-Tee. Wir sammelten unterwegs Herbstblätter, um bei der Tabakki ein Herbstmandala zu legen. Zur Stärkung gab es am Schluss eine wärmende Buchstabensuppe, Brot und feinen selbstgebackenen Kuchen, offeriert vom Q-Treff Neufeld. Es war ein frohes Miteinander und sehr bereichernd für beide Seiten.

Weitere Aktivitäten des Vorstandes

Im Sommer 2023 wurde der Quartierverein Neufeld eingeladen, sich an der Interessengemeinschaft gegen die Sperrung der Altstadt für den Verkehr zu beteiligen. Die Initiative für eine verkehrsfreie Altstadt ist zustande gekommen. Voraussichtlich erfolgt die Abstimmung im Jahr 2024. Da dieses Thema unser Quartier direkt betrifft (vermehrte Durchgangsverkehr) hat der Vorstand

beschlossen, sich der IG anzuschliessen. Bruno Odermatt wird im April 2024 einen Info-Abend zu diesem Thema für die Bewohner und Bewohnerinnen des Quartiers Neufeld organisieren.

Im Oktober 2023 wurden die Quartiervereine Sursee vom Stadtrat eingeladen zum Thema «Austausch QV mit dem Stadtrat Sursee». Das Meeting wurde durch Fabio Bieri, Bereichsleiter Gesellschaft, Kultur und Sport, geleitet. Die Quartiervereine waren mit je 2 Vertretern anwesend. Das Meeting wurde analog einem Workshop aufgebaut und jeder QV trug seinen Beitrag dazu bei.

Die Quartiervereine stimmen sich intern ab, welche Bedürfnisse/Infos vom Stadtrat erwartet werden. Bruno Odermatt übernimmt die Koordination der Quartiervereine. Er organisiert im kommenden Jahr 2024 ein QV-Treffen mit dem Ziel, dem Stadtrat ein abgestimmtes Papier mit den Wünschen/Anliegen zu übermitteln.

Dank

Zum Schluss danke ich ganz herzlich den treuen Mitgliedern, die den Jahresbeitrag von Fr. 25.00 bezahlt haben. Es ist ein Zeichen, das wir aufnehmen und uns anspricht, auch in Zukunft den Anliegen der Bewohnerinnen und Bewohner gerecht zu werden.

Ganz besonderen Dank gehört meinen Vorstandsmitgliedern, Claudia Bieri, Yvonne Stirnimann, Bruno Odermatt und Paul Zinniker, für das Organisieren der einzelnen Anlässe, für das engagierte Mitdenken und -wirken. Ich freue mich, mit ihnen und den neuen Vorstandmitgliedern ins neue Jahr 2024 zu starten.

Walter Rohrer, Kassier

Sursee, im Januar 2024